

LA PRENSA

vallenar

AÑO VI — VALLENAR — (CHILE) — Precio: E\$ 0,10 — (\$ 400.-)

MARTES, 27 DE FEBRERO DE 1968 — EDIC. DE 4 PAGS. N° 225

620401

— Murió Joaquín Edwards Bello —

De duelo las letras y el periodismo chileno

El fecundo escritor y cronista, en sensible decisión se mató.—

SANTIAGO, 26.— Joaquín Edwards Bello, uno de los más fecundos cronistas y novelistas chilenos, en trágica decisión, se quitó la vida despidiéndose en libro que reviviría en la boca, cuyo prologuillo lo perfumó el crítico, ensayista y novelista Juan Martínez. El sensible herido se prendió a los 845 horas de hoy, en la casa del escritor, ubicada en Santa Lucía 251.

Al escucharse la detonación, concurrieron a su dormitorio, algunos familiares, quienes ayudaron a sacar, salvo llamar a un médico. Comprobado el deceso, el cadáver fue conducido a la Morgue para la autopsia de rigor.

Posteriormente, los restos de Edwards Bello fueron conducidos a la Casa Central de la Universidad de Chile, donde se erigió una capilla ardiente.

CONDOLÉNCIAS

Conocido el doloroso suceso, concurrieron a la casa del fallecido, numerosos intelectuales, personalidades sociales y representantes del Gobierno, como del Colegio de Periodistas, para expresar sus condolencias a la familia.

Francisco Cobos, Presidente de la Sociedad de Escritores, ofreció la sede de la institución para que fueran velados los restos del roquero a escritor y periodista.

ESTABA ENFERMO

Joaquín Edwards Bello, que estaba privado

a cumplir 81 años de edad, salió de asturales enfermedades, donde lucía una 8 años, motivado por el cual vivía recluido en su casa, solitario y prácticamente no recibía a nadie salvo a familiares o amigos íntimos.

Poco tiempo luego la enfermedad lo afectó al punto lo que le provocó una neumonía aguda, que lo llevó a tener tan extrema debilidad.

RASGOS BIOGRÁFICOS

Nació nacido en Valparaíso el 5 de enero de 1887. Se inició tem-

prado en 1901, en la revista "Plano y Largo", que salió de "El Ladrón", "El Monstruo", "Crónicas", "Montañas-Rojas", "La Nogalera Verdejante", "El Chileno en Madrid", "La Corte del Crimen", "Cronistas en París", "El Roto", "Vigilarán en la ciudad del Viento", "Don Juan Luís", "El Viejo Almendral", y otros.

Realizó varios viajes a Europa. En 1923 fue secretario de la Delegación Chilena a la Liga de las Naciones.

Actualmente escribió crónicas en "La Na-

ción", escritos sabrosos que insapanaban la frontera del país.

En 1951 obtuvo el Premio Nacional de Literatura, en 1958 el Premio Carolo Henriquez, y posteriormente el Premio Nacional de Periodismo.

Fue miembro de la Academia de la Lengua y del PEN Club. Deja dos hijos de su segundo matrimonio.

Sus funerales se efectuarán mañana a las 11 horas en el Cementerio General, previa una misa que se oficiará en la Iglesia de los Capuchinos.

De duelo las letras y el periodismo chileno. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De duelo las letras y el periodismo chileno. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)